



Nuevo Dacia Lodgy

desde 9.900 euros [PRÚEBALO](#)

SIN COMENTARIOS



Land Rover con el chef Paco Roncero en un nuevo taller gastronómico

por Antonio Roncero el 5 junio 2012

land rover, range rover, range rover evoque



Compartir Tweet <2 +1 0 Me gusta <22

La marca inglesa se mete de lleno en el mundo de la cocina. **Land Rover** es uno de los patrocinadores del nuevo taller gastronómico de **Paco Roncero**, ampliando así una colaboración que viene de tiempo atrás, pues el chef madrileño, poseedor de dos estrellas **Michelin**, es uno de los **embajadores de Land Rover** desde el lanzamiento del **Range Rover Evoque**.



Concebido principalmente como un laboratorio para el desarrollo de nuevos platos, **PacoRonceroTaller** es también un lugar en el que ocho comensales –inicialmente sólo a través de invitación exclusiva– podrán disfrutar de una jornada llena de sorpresas, al incluir la posibilidad de ofrecer experiencias adaptadas a cada plato mediante atmósferas cromáticas, proyecciones audiovisuales, control de la temperatura y la humedad...



Aplicación de nuevos materiales, I+D+i, diseño y sostenibilidad son algunos de los valores que distinguen a este nuevo espacio gastronómico único en el mundo. Valores que **Land Rover** resalta en su modelo más revolucionario hasta la fecha, el **Range Rover Evoque**. De ahí que para la marca inglesa, Paco Roncero sea el embajador perfecto, y el nuevo taller gastronómico una ventana hacia el mundo para demostrar su compromiso con el vanguardismo y la tecnología.